

JUIN 2022 Newsletter



La grande tente montée pour l'occasion sur le campus, qui pouvait accueillir plus de 4000 personnes assises.

L'édito de Marguerite Gallant (H.03), Directrice Générale d'HEC Alumni

Chers amis,

Quels moments inoubliables nous venons de vivre sur le Campus d'HEC cette dernière semaine !

3 promos consécutives, tous programmes confondus, ont célébré la fin de leur parcours à HEC et le début de leur "vie d'alumni", dans ce grand rite de passage que sont les cérémonies de départ.

En rattrapage des années covid, les promos 2020 et 2021 ont été invitées aux côtés de 2022 à cette grande fête de l'appartenance à la famille HEC. Le sentiment de fierté immense qui se lisait sur les milliers de visages qui ont défilé sur scène sous les applaudissements de leurs camarades, de leurs familles et des équipes pédagogiques et de direction d'HEC, en disait long sur leur rapport à HEC. Malgré leur expérience HEC marquée par la pandémie, on pouvait y lire un inconditionnel attachement, qui s'incarnerait quelques instants plus tard dans les frénétiques "connamaras" scandés et dansés par toute la salle.

Au-delà de la dimension inédite de ces événements, qui en font non seulement une prouesse organisationnelle (12 000 personnes sous le grand chapiteau en 3 jours !) mais aussi un moment historique pour l'Ecole, au-delà des grands témoins (Frédéric Jousset, Jean-Paul Agon, Serge Ekoué) qui ont partagé des mots inspirants et plein de sagesse, ce sont les étudiants qui ont pris la parole à la tribune qui ont marqué le plus fort ces cérémonies. Mention spéciale à Anne-Fleur Goll (H.21) dont le [discours](#) puissant et engagé nous rappelle que la mutation écologique de notre système économique est la responsabilité de chacun d'entre nous. A l'heure où les dérèglements du climat sont si tangibles sur tous les continents, où les menaces sur la biodiversité remettent en cause la manière dont bientôt 8 milliards d'êtres humains pourront vivre sur Terre, la parole d'Anne-Fleur résonne : "HEC ouvre beaucoup de portes et c'est notre responsabilité d'utiliser ces portes ouvertes pour changer les règles". L'action immédiate est à portée de main ; soyez-en convaincus, c'est d'ailleurs tout l'enjeu du [Livre Blanc sur la Biodiversité](#) qu'HEC Alumni vient de publier.

Let's get to work!

L'essentiel en 3 minutes

👉 Info

Il est sorti et disponible : le [Livre Blanc HEC sur la Biodiversité](#) !

Mardi 7 juin, le Livre Blanc HEC sur la Biodiversité a été remis officiellement à Sylvie LEMMET (H.81), ambassadrice de la France pour l'environnement.

L'événement, qui se déroulait dans les locaux de SCOR, a donné notamment la parole à Bruno David, président du Muséum National d'Histoire Naturel et aux panélistes de 2 tables rondes, sur l'Agroalimentaire et sur la Finance.

Le Livre Blanc a été produit à partir d'une série d'entretiens avec des dirigeants d'entreprises et d'ONG, des investisseurs et des experts. [Télécharger le Livre Blanc et ses conclusions](#).

👉 L'initiative

HEC ne connaît pas de limite : en route pour l'espace !

Le Creative Destruction Lab (CDL) est un des programmes chapeautés par le Centre Innovation & Entrepreneuriat d'HEC. Cette initiative, mené en partenariat avec d'autres grandes institutions mondiales, vise à développer des projets de type Deep Tech et pour sa 2ème année d'existence le thème annuel retenu est celui de l'Espace. Le Club HEC Alumni ADS (Aérospatial Défense Sécurité) travaille main dans la main avec le CDL à ce sujet.

Si le sujet vous intéresse, n'hésitez pas à contacter :

- [Luca Boccalotto](#), VP Espace du Club ADS d'HEC Alumni
- [Clémentine Decoopmann](#), Associate Director CDL Paris, en charge du stream Space

📊 Le chiffre : 1 637

Record à battre du nombre de votants à une Assemblée Générale HEC Alumni.

Exprimez votre avis sur les résolutions soumises au vote de notre Assemblée Générale et aidez-nous à atteindre un nouveau sommet. [C'est par ici](#).

Votre Association



Votre vote compte !

Comme chaque année, HEC Alumni a le plaisir de vous convier à son Assemblée Générale Ordinaire qui se tiendra chez Comet Meetings Bourse, lundi 20 juin 2022 à 19h00 précises, avec une retransmission du live en ligne.

[Pour vous inscrire](#)

Et surtout, faites entendre votre voix : [voter !](#)

Nota Bene :

Seuls les cotisants à l'Association à jour, de leur cotisation annuelle 2022 ou Infinity Pass, peuvent exercer leur droit de vote.

A lire sur HECSStories.fr



L'Entretien HEC avec Marie-Ange Debon

A la tête du Groupe Keolis depuis août 2010, Marie-Ange Debon a répondu aux questions de Vincent Beaufils (H.75) du magazine Challenge et Hedwige Chevillon (MBA.84) de BFM Business mais aussi des étudiants HEC !

[Voir le replay](#)



Lucie Basch (Too Good To Go) reçoit le prix de l'Audace

Créer une entreprise pour faire avancer le monde tout en étant rentable, c'est possible quand on ne manque jamais d'audace ! La start-up Too Good To Go qui lutte contre le gaspillage alimentaire a remporté le prix de l'Audace HEC Alumni 2022 décerné par le Hub Marques & Médias. Rencontre avec la fondatrice de l'application qui sauve 280 000 repas par jour.

[Lire](#)



Demo Day : la technologie au service des neurosciences

Le rassemblement annuel des entrepreneurs et des innovateurs d'HEC Paris a décerné son prix du jury à Raphael Certain (M.22), le fondateur de Clarity, un projet de clinique digitale entièrement dédiée aux maladies neurologiques.

[Lire](#)

Les RDV à ne pas manquer

[Rencontre Trajectoires] Enrichir sa carrière pour apporter un impact positif à la société - 21 juin



Après une carrière réussie, avec une progression rapide et des expériences exceptionnelles, 5 femmes executives ont choisi de l'enrichir en y apportant un impact positif sur la société, ce qui passe par : l'ESG, un meilleur impact environnemental, l'économie circulaire, le partage d'expérience et la transmission, un impact social au travers du social business... Elles partageront leur expérience avec vous. [S'inscrire](#)

Club Développement International : « Clés d'un partenariat réussi avec la Chine » – 28 juin



En partenariat avec le Club Agro-Alimentaire, le Club Développement International se penche sur les clés d'un partenariat réussi avec la Chine, à travers l'exemple concret de l'entreprise normande Coopérative Isigny Sainte-Mère et la société hongkongaise Health and Happiness (H&H) International Holdings Ltd. [S'inscrire](#)

HEC Assurance x HEC Fintech : Connaissance client : acteurs établis - start-ups, un duo gagnant ! - 29 juin



La mise en relation et la capitalisation des connaissances clients ont toujours été des enjeux clés pour la banque et l'assurance. Ces avancées sont le plus souvent le fait d'écosystèmes associant acteurs établis et start-ups. Quels sont les enjeux de tels écosystèmes ? Comment s'assurent-ils des mises en production concrètes régulières ? [S'inscrire](#)



HEC Life Project - "Mieux se connaître et s'orienter avec l'ennéagramme" – 27 juin

Cet atelier proposé par Sarah de Barthès (H.09), coach et formatrice, sera suivi d'un entretien individuel, le tout en ligne. Un outil précieux pour vous orienter dans votre vie et vos choix professionnels en comprenant mieux votre personnalité et en vous aidant à identifier des mécanismes qui vous empêchent d'être vraiment libres. [S'inscrire](#)



HEC Life Project - Atelier "Le pouvoir des compétences pour s'épanouir professionnellement" – 5 juillet

Cet atelier a été pensé pour vous aider à vous recentrer sur l'essentiel : vous, vos compétences et vos envies afin que vous puissiez faire des choix éclairés et assumés en gagnant en sérénité. [S'inscrire](#)

Consulter l'agenda de tous nos événements ➔ [ici](#)

Sur le Campus



Cérémonie de départ 2022 : ensemble, à nouveau !

Les 9, 10 et 11 juin, un événement inédit par son ampleur s'est déroulé sur le campus. Trois promotions (2020, 2021 et 2022) ont été honorées par Eloïc Peyrache, en présence d'invités prestigieux et inspirants : Frédéric Jousset (H.92, co-fondateur et vice-président de Webhelp, et président d'honneur d'HEC Alumni), Jean-Paul Agon (H.78, président du Conseil d'administration de L'Oréal et d'HEC Paris), et Serge Ekué (E.11, président de la Banque Ouest Africaine de Développement - BOAD).

Etudiants et leurs invités, professeurs, Alumni, collaborateurs... : sur 3 jours, plus de 12 000 personnes se sont rendues sur le campus de Jouy-en-Josas pour partager à nouveau ces moments heureux. Les équipes d'HEC se sont fortement mobilisées pour préparer ces journées tant attendues. Quel bonheur de se retrouver !

[Voir le replay du 9 juin](#)

[Voir le replay du 10 juin](#)

[Voir le replay du 11 juin](#)



« Purposeful Leadership » : un programme pilote qui associe étudiants et Alumni

Notre école a accueilli une heureuse innovation pédagogique : le module « Companionship – Starting up a purposeful career », développé par le [centre Purpose de l'Institut S&O](#) avec Louis Faure (H.17) et Hubert de Boisredon (H.86). L'objectif : proposer aux étudiants de M2 d'aligner leurs engagements professionnels avec leurs aspirations personnelles, soutenus par une dynamique unique de compagnonnage avec des alumni. Cette initiative, qui sera reconduite l'an prochain compte tenu des excellents résultats, permet à HEC d'incarner toujours davantage sa raison d'être : former des leaders éclairés et responsables.

Pour participer en tant que parrain, contacter louis.faure@eotekum.com



Après 2 ans d'absence, le traditionnel dîner du Class Gift était de retour, pour une édition exceptionnelle !

La veille de leurs cérémonies de remises de diplômes, plus de 900 étudiants des promos 2020, 2021 et 2022 étaient réunis sur le campus d'HEC pour le traditionnel dîner du Class Gift. Initiée en 2005 par Marc Ramanantsoa (H.05), Michel Touati (H.05) et Jean Garandeau (H.05), cette soirée est l'occasion pour les étudiants d'effectuer leur premier don à la Fondation HEC et de célébrer leur entrée dans la communauté HEC Alumni. Ils ont mené cette magnifique opération avec une équipe de 7 étudiants des 3 promos concernés qui ont travaillé d'arrache pied pour rendre possible cette très belle soirée. Grâce à la générosité des parrains de cette soirée : Adrien Couret (H.07), Sabrina Herlory-Rouget (H.02) et Vincent Rouget (H.03), Grands Donateurs de la Fondation HEC, et à la mobilisation des étudiants, 196 000€ ont été collectés ! Ce don collectif aura un impact important puisqu'il va permettre de financer la scolarité de 15 étudiants dès la rentrée de septembre. Un grand MERCI à tous d'avoir magnifiquement perpétué cette tradition ! Le Class Gift s'est clôturé par un magnifique feu d'artifice. Un immense merci à la Junior Entreprise et à l'entreprise ARDI à travers son directeur Rodolf Gruaz (H.12) qui nous a offert à tous ce moment de magie.

[Plus d'information sur le ClassGift 2022](#)

Cette newsletter est réalisée chaque mois avec ❤ by HEC Alumni
Toute l'équipe d'HEC Alumni est à votre écoute, n'hésitez pas à nous contacter pour toute demande d'informations: info@hecalumni.fr

Bonne lecture !

You ne souhaitez plus recevoir de communications de notre part,
vous pouvez vous désinscrire de cette liste.

Nos projets et nos événements ne pourraient pas se faire sans la cotisation de chacun.
Profitez dès maintenant de tous les services du réseau HEC à prix préférentiels .
[Cotisez en cliquant ici.](#)

